尼崎市立名和小学校

学校通信

令和4年11月1日

1 1 月の生活目標 「廊下や階段は 静かに右側を歩こう」

宿泊学習(自然学校)を終えて

10月19日(水)から21日(金)まで、5年生は、兵庫県美方郡にある「尼崎市立自然の家」にて2泊3日の宿泊学習を体験しました。宿舎に到着した時には、小雨が降り出して肌寒い状況でした。ご存じの通り、新型コロナウィルス感染症が流行しだしてから、学校行事には制限があり、6年生の宿泊は一昨年から、5年生の宿泊は今年度から、4泊を縮小して2泊での実施です。

昨年度,名和小学校に着任して感じていることは,「名和小学校の子ども達は、素直だ。」ということです。子ども達が成長する過程で、大切にしたいこと

- ・時間には限りがあるから、大切にすること
- ・集団生活は、他人との折り合いを見つけながら、よりよい過ごし方を考え実践すること

上記に関しては、大人もお手本にならなければいけないと思います。 その上で、今年の5年生は、

- ・時間を守ろうと気を付けながら、生活ができていました。(2日目の朝の集いより)
- ・自分のことだけではなく、周囲のために動く姿がありました。

(食後には、使ったテーブルを拭き、やかんを元の場所に戻す等)

たった3日間でしたが、家族と離れて、どの子もよく頑張りました。寒さに凍えながら、多くの星や天の川を、みんなで観測したことも、忘れられない思い出になっていることでしょう。

体育大会を実施して



今の寒さからは想像できないくらい前に遡りますが、10月1日(土)体育大会を開催することができました。

当日は、大変よい天気で、1家庭に付き、6名までの参加という条件でしたが、子ども達の頑張りに大きな、温かい拍手をいただき、ありがとうございました。

どの学年も、朝礼台に立つ先生と子ども達が一体となり、表現(リズム)や、全力で走り切った徒競走、そして、学級の代表として誇らしげに登場し、バトンを繋いだリレー。どの競技も、全力で取り組む姿を見ることができました。

自転車や来校証の確認作業等、PTAの役員・委員の皆様のご協力のおかげで、学校行事を実施することができました。ありがとうございました。

また、本校の図書ボランティア「サンスマイル」の皆様が、作成・掲示してくださっている東門の 掲示物にも、いつも力をいただいています。子ども達も私たち職員も、楽しみにしています。ありが とうございます。

11月の行事

| 曜 | 行事予定 |
|--|--|
| 火 | 個人懇談(希望者) ~ 11/4 |
| 水 | |
| 木 | 文化の日 |
| 金 | 5年 自然体験学習 |
| ± | |
| 日 | |
| 月 | 集会 委員会 |
| 火 | |
| 水 | |
| 木 | |
| 金 | |
| 土 | |
| 日 | |
| 月 | 朝会 クラブ |
| 火 | |
| 水 | 4年 尼崎市小学校音楽会 (アルカイック) |
| 木 | 6年 情報モラル研修 |
| 金 | |
| 土 | |
| 日 | |
| 月 | |
| 火 | |
| 水 | |
| 木 | 6校時授業 |
| 金 | 音楽会(児童鑑賞) |
| 土 | 音楽会(保護者鑑賞) |
| 日 | |
| 月 | 代休日 |
| 火 | 月曜校時 委員会 |
| 水 | 5校時下校 |
| 12/ 12/ 12/ 12/ 12/ 12/ | 5(月) 朝会 地区児・集団下校 8(木) 6校時授業 9(金) あまっこステップアップ調査 12(月) 集会 クラブ 20(火) 特支合同学習会 3年 自転車教室 21(水) 給食終了 23(金) 終業式 10(火) 始業式 |
| | 火水木金土日月火水木金土日月火水木金土日月火水木金土日月火水 12/12/12/12/12/12/12/12/12/12/12/12/12/1 |

第73回 尼崎市小学校音楽会

○11月16日(水) ~4年生出演~ 第2部13:00 ~ 15:00 *1家庭2名まで。

あましんアルカイックホールにて、尼崎 市内41校の全小学校が集まり、日頃から 学習している音楽の発表を行います。

コロナウィルス感染のため、3年ぶりの 開催です。本校の代表として4年生が出演 します。



音楽会

〇11月26日(土)

第1部 (1・3・5年・音楽クラブ) 9:00~ 第2部 (2・4・6年・音楽クラブ) 10:50~ *1家庭 2名まで。

コロナウィルス感染のため, 前回の音楽 会は, 生演奏を鑑賞していただくことがで きませんでした。

今年度は、4年ぶりに保護者の皆様に聴いていただくことができるため、子ども達は一生懸命練習を重ねています。

まだ、全学年を鑑賞していただくことは できませんが、子ども達が表現する音楽を どうぞお楽しみください。



下校時刻

日が暮れるのが早くなってきました。 11月より、下校時刻が16:00になります。

ご家庭で、お子さんと確認していただけたらと思います。